

A l'occasion de la célébration du cinéma, lors de la prestigieuse cérémonie des César,

l'association «Renc'Art au Méliès» vous invite

vendredi 22 février 2008, de 21 h à 22 h, au cinéma municipal Georges Méliès, Croix de Chavaux, à Montreuil

pour participer, à notre façon, à la mobilisation nationale contre

L'ÉVOLUTION MENAÇANTE DU DÉMANTÈLEMENT DE LA DIVERSITÉ CULTURELLE

A l'heure des César et des congratulations télévisuelles, le Collectif National de l'Action Culturelle Cinématographique et Audiovisuelle interpelle les pouvoirs publics, les élus, les artistes, le public, les professionnels et les media pour sauvegarder notre exceptionnelle diversité culturelle.

En réponse à cet appel, nous exprimerons, ce 22 février, notre pleine solidarité à l'égard:

- du cinéma de qualité, d'indépendance et de création, valorisé par les salles Art & Essai, notamment le Méliès, aujourd'hui poursuivi en justice par Mk2 et UGC
- des enseignants des collèges et des lycées, engagés dans le dispositif «éducation à l'image», qui forment leurs élèves à distinguer une œuvre d'un produit

Nous nous réjouissons de votre présence.

Attention : la séance du «Cahier», prévue initialement à 21h15, est décalée à 22 h. Merci de votre compréhension.

